

Endspurt für das neue Schoko-Laden-Land in Hornow

Am 6. Oktober ist Neueröffnung bei "Felicitas"

HORNOW Die Confiserie "Felicitas" in Hornow wird am 6. Oktober ihr neues Schoko-Laden-Land eröffnen.

Die Schokoladenmanufaktur hat an ihrem Standort in Hornow in den vergangenen knapp elf Monaten ein Besucherzentrum neu errichten lassen, das modernsten Ansprüchen genügt.

Mit einer Mitmach-Schauwerkstatt, Schoko-Kino und Café wird das neue SchokoladenLand künftig zahlreiche Attraktionen und Möglichkeiten rund um den süßen Genuss bieten.

Neben dem neuen Verkaufsraum stehen künftig auch zwei Veranstaltungsräume für Kurse, Filmvorführungen oder Tagungen bereit. "Firmen oder Familien werden dann ihre Feiern, Betriebsausflüge oder Weihnachtspartys an einem einzigartigen Ort veranstalten können", erläutern Goedele Matthyssen und Peter Bienstman, Geschäftsführer der Confiserie.

Die neue Anlage entstand auf rund 1000 Quadratmetern Fläche mit grünen Außenanlagen und Terrasse. Im nächsten Jahr soll sie um einen Spielplatz und einen Streichelzoo ergänzt werden. 3,2 Millionen Euro hat das Unternehmen in das Projekt investiert. Zwölf neue Arbeitsplätze sind entstanden.

pm/cw